

Les Anciens Jeunes de Matran

Historique :

Pendant les années 1975 à 1987 Xavier et Marie-Laurence et famille habitaient dans le canton de Vaud (Lausanne puis Froideville) ; Manu, Marie-Thérèse étaient à Ecuvillens puis Treyvaux, plus ou moins éloignés de Matran. Nous nous retrouvions régulièrement et au moins une fois par année pour une marche avec nos enfants.

C'est lors d'une de ces rencontres (pédestres) que Xavier proposa d'inviter d'autres copains, copines (anciens de la « Jeunesse) et de se retrouver pour une marche. L'idée a mûri et c'est en 1985 que nous organisons le premier week-end dans les Préalpes fribourgeoises.

Manu

Historique d'un rêve

Pris de nostalgie Xavier rêva un jour de l'été 1984 qu'il pourrait retrouver ses 18 ans. Ni un ni deux Manu le pragmatique réalisa le rêve. Il créa un comité d'organisation avec Marie-Thérèse. Il établit un programme. Il choisit un itinéraire accessible aussi à ceux qui se sentaient déjà trop âgés. Il fixa les heures de départ, de pause, et d'arrivée. Il jalonna le parcours et le chronométré. Il conseilla la tenue pour le jour et pour la nuit. Il nomma le rêveur au poste d'organisateur et celui-ci du renoncer au rêve pour inviter Marie-Laurence à coller les timbres et envoyer les convocations. C'est ainsi que 10 vieux Jeunes se retrouvèrent en juillet 1985 pour une ballade qui devait leur redonner leur jeunesse. 25 ans plus tard, certaines et certains croient encore au rêve de l'éternelle jeunesse.

Xavier